

2019-2020年度 ふじさわ湘南ロータリークラブ週報

年内最後の例会となった12月第4例会、働き盛りの会員が多い我がクラブならではの師走の忙しさが、出席率の少し寂しい例会となった。

寺田会長の会長挨拶ではロータリーの歴史をいつものように力作の資料とお話になった。

職業奉仕による企業理念の実践の大切さを説く回であった。

保田会員からは新倉サッカー大会のTシャツ申し込みに関する案内が行われました。卓話は地区公共イメージ委員会委員長の佐藤祐一郎様による、公共イメージの大切さを伝えて頂く機会となった。

隠匿の美も日本人の美しさだが、これからの時代にSNS等を駆使して率先して発信していくことの重要性を教えて頂きとても参考になりました。

当クラブの寺田会長のデザインによるステッカーをタクシーで見る日が楽しみです。例会終了後は有志による忘年会で一年の労を労った！新しい年も寺田会長の下、一致団結してロータリーを楽しんでいきましょう！



①寺田会長挨拶



②会長肝煎り ロータリーの歴史



③保田会員による新倉大会のお知らせ



④地区公共イメージ委員会 委員長 佐藤祐一郎様



⑤卓話に聞き入る会員一同



⑥佐藤様ありがとうございました！

12月第4例会 通算817回
2019年12月23日（月）
湘南クリスタルホテル

例会 次第

19:00 点鐘 ロータリーソング
斉唱（奉仕の理想）4つのテ
スト

来賓・ビジター紹介 会長挨拶
委員会報告 幹事報告 スマイル
報告・新倉基金報告・出席
率報告

19:30 卓話 佐藤祐一郎様
20:00 点鐘

《ゲスト》

佐藤祐一郎様（地区公共イ
メージ委員会委員長）

■スマイル 16,000円

■新倉基金 4,000円

■出席率41.7% 15/36